

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. KESIMPULAN

Dari hasil pembahasan pada bab sebelumnya, akhirnya peneliti berkesimpulan bahwa kehidupan masyarakat Nelayan Desa Talaga masih serba kekurangan. Mereka memulai aktivitas pada pukul 17.00 sampai pukul 7.00. Ini dilakukan pada setiap hari saat musim ombak normal tetapi saat musim paceklik tiba, para nelayan tidak melakukan aktivitas lain melainkan memperbaiki perahu dan alat tangkap ikan mereka. Saat musim paceklik tiba para nelayan tidak mendapatkan penghasilan. Sedangkan saat musim ombak normal saja Pendapatan perbulan mereka belum mencukupi kebutuhan sehari-hari apalagi saat musim paceklik tiba. Maka dapat digambarkan bahwa masyarakat nelayan Desa Talaga hidup dibawah garis kemiskinan.

Faktor-faktor penyebab mereka tidak dapat terhindar dari kemiskinan. Itu disebabkan oleh beberapa faktor yaitu (1). Keterbatasan Teknologi Sebagai Pemicu Awal Kemiskinan, kebanyakan nelayan Desa Talaga masih menggunakan alat tagkap ikan tradisional dalam mencari ikan seperti : pancing, sinar dan pukot/jaring. (2). Jeratan Hutang Sebagai Roda Penggerak Kemiskinan (rendahnya kualitas sumberdaya manusia yang dimiliki), dalam hal ini, kualitas sumber daya manusia yang dimiliki oleh masyarakat nelayan Desa Talaga masih rendah. Mereka hanya

menggantungkan hidup mereka dengan melaut. Mereka tidak mempunyai pekerjaan selain melaut. Ini menyebabkan mereka hidup kekurangan sehingga membuat mereka berani untuk berhutang modal untuk kemajuan hidup mereka. sehingga penghasilan mereka itu untuk menutupi hutang, dan untuk kebutuhan mereka sendiri. Sehingga dengan segala keterbatasan alat tangkap ikan mereka miliki, mengharuskan mereka untuk mendapatkan penghasilan yang lebih. Dalam kenyataanya tidak demikian justru mereka lebih terpuruk dalam kemiskinan. Dan (3). Masalah Pemasaran, tempat

Pemasaran di Desa Talaga belum tersedia, sehingga masyarakat Desa Talaga kesulitan untuk memasarkan hasil tangkapan mereka. Itulah faktor-faktor penyebab mengapa masyarakat Desa Talaga hidup dalam kemiskinan.

5.2. SARAN

Dari kesimpulan yang telah dibahas diatas, maka peneliti memberikan saran kepada pemerintah atau pihak yang terkait dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat nelayan khususnya nelayan Desa Talaga. Berikut adalah beberapa saran:

1. Pemerintah seharusnya turun langsung melihat rakyatnya khususnya yang hidup dibawah garis kemiskinan.
2. Pemerintah seharusnya memberikan bantuan berupa pinjaman modal, alat-alat tangkap ikan yang modern dan menyediakan pasar bagi para nelayan.

3. Perlunya kualitas sumberdaya manusia, sehingga perlu kesadaran dari masyarakat itu sendiri bahwa dengan keahlian yang dimiliki dapat membantu penghasilan tambahan.
4. Perlunya pendidikan yang relevan sehingga generasi penerus mempunyai sumberdaya manusia yang berkualitas.